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学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  岐阜希望が丘特別支援学校 学校運営協議会（第１回） 

 

２ 開催日時  令和７年５月１９日（月） ９：３０～１１：３０ 

 

３ 開催場所  岐阜希望が丘特別支援学校会議室 

        開催にあたり、委員による授業参観を実施した 

 

４ 参 加 者  会  長  出口 和宏  岐阜大学教職大学院 特任教授 

                副 会 長    可児 隆   早田自治会連合会 会長 

                委  員    大野 昌伸  早田公民館 館長 

                            青山 幸二  岐阜県福祉友愛アリーナ 館長 

              西村 佐帆  ＰＴＡ会長 

              森 庸総   岐阜希望が丘こども医療福祉センター 副所長 

              森嶋 浩   社会福祉法人清流園 次長 

                            中島 未知  児童デイサービスリハビリランド 統括管理者 

              今村 正子  社会福祉法人ポップコーン福祉会 施設長 （欠席） 

              中村 真由美 岐阜県重症心身障がい児（者）を守る会 会長 

 

              学 校 側    吉田 孝弘   校長 

                         本田 知子    教頭 

                            加藤 みどり  事務長 

              長瀬 やよい 小学部主事 

              端場 政博  中学部主事 

              横田 真   高等部主事 

              𠮷田 明永  教務主任 

 

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）会長、副会長の選出について 

   ・会長 出口 和宏氏、副会長 可児 隆氏とすることについて、全委員より承認が得られた。 

 

（２）令和７年度運営方針と事業計画について 

・本年度の本校の運営方針と事業計画について、スライドを用いて説明し、全委員より承認が  

得られた。 

  ・５０周年事業に向けて、委員会を立ち上げ、計画していくことを説明した。 

   

意見１：スライド中にあったイラストのキャラクターは何か。 

     ⇒「キキ・ボウ」といって、卒業生保護者が作成し、権利を学校に譲渡されており、   
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通信や掲示物等に活用している。 

 

（３）学校評価について 

・学校評価について、昨年度委員からいただいた意見を活かし、「学校評価アンケート」に具

体的な活動等の例や意味を記載することで、保護者に質問の意図を理解していただきやすいよ

うにした。 

 

（４）作業学習製品の価格設定について 

 ・高等部作業学習製品価格表を基に価格設定の根拠について説明をした。 

 ・基本的に市場価格、生徒が販売時に扱いやすい価格を基本としている。 

 ・製品の現物確認を行った。 

 ・新製品（新価格設定）があった場合は、その都度設定の審査を行うことを確認した。 

 ・価格設定について全員の了承を得られた。 

  

  意見１：とても、魅力的な製品である。 

      サイズや文字を変更し、注文できるとよい。 

       ⇒できる限り対応する。 

   

意見２：校内だけではなく事業所での注文販売等も検討してもらえないか。 

       ⇒事業所等の販売も検討していきたい。 

  

意見３：自分たちの作ったものを、直接販売できる機会が多くあるとよい。 

 

（５）現在の取組状況等について 

・授業参観を実施し、意見交流を行った。 

 

意見１：学校の方針が変わらず好感が持てた。 

   

意見２：先生方が生徒のほうをしっかり見ているところが良い。 

   

意見３：卒業後のことを考えることが大事である。 

   

意見４：高等部の美術「風神雷神」がしっかりできていた。  

   

意見５：先生たちが児童生徒の反応をしっかり待てていた。 

   

意見６：休み時間と参観時間が重なっていたのが残念であった。 

       ⇒次回、次年度日程を工夫する。 

   

意見７：フリーで参観できたため、校内環境についても観ることができよい。 

   

意見８：フリーで参観したが、全員の先生が挨拶されたことがうれしかった。 

   

意見９：参観してから、授業の様子のイメージがもてた。 

 

意見１０：児童生徒と先生の信頼関係が見られてよかった。 
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意見１１：センターで見る顔や姿と違う児童生徒の姿が見られてよかった。 

  

意見１２：廊下にある生徒会役員選挙ポスターの生徒の表情がよい。 

 

意見１３：医療的ケア室など、設備が整っていてよい。 

 

意見１４：身体介助の多い支援があるため、先生方の身体を大切にし、無理をしないことが大   

切である。 

 

意見１５：授業参観をする際、授業の意図が分かりやすいよう一覧表に記載してあるとよい。 

        ⇒できる限り対応する。 

 

６ 会議のまとめ 

・第１回学校運営協議会では、本年度の本校の学校運営基本方針について、全委員から承認が得

られた。 

・作業製品の価格について、全委員から承認が得られた。 

・学校評価について具体的な取組みを示し、より多くの保護者の理解を得られるような工夫をす

ることはよい。 


